

Nachruf zum Tod von Willi Tremmel



mit großem Bedauern haben wir am Wochenende die traurige Nachricht erhalten, dass Willi Tremmel am 16. November am Tage seines 85. Geburtstags verstorben ist.

Mit Willi Tremmel verbindet der HC Lahr sehr viel, denn ohne ihn gäbe es den HC Lahr womöglich nicht in seiner heutigen Form. Wir trauern mit seiner Ehefrau und der Familie um einen liebenswerten und engagierten Menschen, der das Geschehen des HC Lahr maßgeblich mitgestaltet hat. Auch nach seinem beruflich veranlassten Wegzug von Lahr nach München hat er die Entwicklung unseres Clubs stets interessiert verfolgt. Er war unserem Club bis zu seinem Tod aufrichtig verbunden.

Sein Mitwirken im Vorstand des Vereins begann Willi Tremmel 1956 als Pressewart, zeitweise in Kombination mit der Funktion des Jugendleiters und ab 1961 als Vorsitzender des Spielausschusses, zuletzt zusammen mit seinem Bruder Fritz.

Er wurde für seine sportlichen Erfolge und für seine Verdienste im Verein gleichermaßen geehrt vom Verein, vom Badischen Hockeyverband als auch von der Vereinigung der Lahrer Sportvereine sowie von der Stadt Lahr.

Bereits in seiner Jugendzeit wirkte Willi Tremmel als Auswahlspieler des Badischen Hockeyverbands erfolgreich mit.

Im Jahre 1956 wurde er mit seiner 1. Herrenmannschaft südbadischer Meister.

Im Jahr 1961 folgte Willi Tremmel dem Ruf seines Arbeitgebers und er wechselte für ein Jahr nach Augsburg in die dortige Filiale. Während dieser Zeit spielte er bei der TSG Pasing München. Danach kam er zurück nach Lahr.

Im Jahr 1964 folgte der Gewinn der Badischen Meisterschaft mit der 1. Herrenmannschaft.

Nicht zuletzt engagierte er sich auch als Spielführer der 1. Herrenmannschaft und als Schiedsrichter.

Am 2. März 1967 wurde Willi Tremmel für seine Verdienste als aktiver Spieler, Übungsleiter und Vorstandsmitglied mit der goldenen Ehrennadel des HC Lahr ausgezeichnet.

Danach folgte der endgültige Wegzug nach München. Auch dort setzte er sich für den Hockeysport in verschiedenen Funktionen ein. Für seine umfangreichen Verdienste bei der TSG Pasing München und als Sportwart beim Bayerischen Hockeyverband wurde er mehrfach geehrt.

Für seine Verdienste um den Hockeysport wurde ihm im Mai 1999 gar die Goldene Ehrennadel vom Deutschen Hockey-Bund verliehen.

Wir verlieren mit Willi Tremmel einen vorbildlichen Sportskameraden, dem unser Verein viel zu verdanken hat.

Wir werden ihn in dankbarer Erinnerung behalten.

Lahr, den 23. November 2021 – Der Vorstand